
Frage RM Züge: 
Trommeln für Afrika: Warum nur Informationen über „Rundum“ und warum die Terminkürze? 
 
Antwort. Beigeordneter Schnapka: 
Informationen gingen auch an die schulpolitischen Sprecher und im Rahmen der 
Zukunftswerkstatt sowie im Jugendhilfeausschuss. Somit war eine frühzeitige Ankündigung 
gegeben. Der Terminkorridor wurde einvernehmlich beschlossen. 
 
Frage RM Züge: 
Aktueller Sachstand hinsichtlich Schülertransport mit Linie 818 von Sechtem nach Roisdorf? 
 
Beigeordneter Schnapka: 
Frage wird zur Beantwortung an den für den ÖPNV zuständigen Fachbereich 7 weitergeleitet. 


